

松戸市シルバー人材センター はつらつ松戸

「自主・自立、共働・共助」 第51号

会員数

男性	1,689人
女性	466人
2,155人	

平成27年11月末現在

編集・発行

公益社団法人
松戸市シルバー人材センター
〒271-0043
松戸市旭町1-174
TEL 047(330)5005
FAX 047(330)5008
松戸市シルバー人材センター
ホームページ
www.matsudoshi-silver.or.jp
E-mail matsudo1@sjc.ne.jp
発行 平成28年1月1日



松戸神社神幸祭

～六年ぶりの大祭～ (平成27年10月18日)



謹賀新年



理事長

龍谷 公一
たつや 公ひと

明けましておめでとうございます。会員の皆様にはお健やかに初春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

松戸市シルバー人材センターの運営につきましては、会員や役員のご尽力により、松戸市や地域の各企業や市民の皆様からのご支援をいただきまして、順調に運営が展開されておりますことに、心より厚く御礼申し上げます。

近年では人口減少や少子高齢化社会の進展等により労働者人口も減少する中で、改めてウーマンパワーやシルバーパワーが注目され、社会資源の中軸といっても過言ではなくなっております。そのため国におきましても、増える高齢者が健康を維持し、生涯現役であることを推進しております。シルバー人材センターは高齢者の活動の場として不可欠な存在でありますので、年々その重要性は増してくるものと感じております。

私としましては、まずは会員の皆様の健康の維持や生きがい感、社会参加の喜びを得ていただくことが大切であり、その中で力を合わせながら地域の担い手となるシルバー人材センターであり続けたいと考えております。

年頭にあたりまして、会員の皆様には本年も健康には十分ご留意され、穏やかで幸せな一年が過ごせますようご祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。



新年のご挨拶



松戸市長 本郷谷 健次

明けましておめでとうござい
ます。会員の皆様には輝か
しい新春をお迎えのこととお
慶び申し上げます。

龍谷理事長をはじめ、公益
社団法人松戸市シルバー人材
センターの皆様には、日頃よ
り活力ある地域社会の実現に
お力添えを賜り、厚く御礼申
し上げます。

超高齢社会を迎える中、地
域で支えあえる体制づくりや



松戸市議会議長 大井 知敏

新年明けましておめでとう
ございます。会員の皆様には
清々しい新年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。

現在、松戸市シルバー人材
センターは、会員数も事業実
績も着実な発展を遂げておら
れます。これも龍谷理事長を
中心に、理事、会員の皆様が
一丸となり、知恵と工夫で就
業拡大・確保へ成果を上げて
おられますことに、心から敬

理事会報告

◆第6回 平成27年9月16日

〈会議内容〉

- ・承認事項
- ・入会者の承認について
- ・報告事項

・事業実施状況報告につい
て

・専門部会関係
専門部会等の活動状況報
告

(3) その他

◆第7回 同年10月21日

〈会議内容〉

- ・承認事項
- ・入会者の承認について
- ・報告事項

・事業実施状況報告につい
て

・未収金について

・予算執行状況について

・専門部会関係
専門部会等の活動状況報
告

(3) その他

◆第8回 同年11月18日

〈会議内容〉

- ・承認事項
- ・入会者の承認について
- ・報告事項

・事業実施状況報告につい
て

・専門部会関係
専門部会等の活動状況報告

事務局からのお知らせ

▼就業相談日

就業相談は毎月第3木曜日
の午前中にセンター事務所
で行っております。お気軽に
相談ください。

また就業情報は、センター
事務所の掲示板やセンターの
ホームページでもお知らせし
ています。

▼正会員・賛助会員会費の納
入について

27年度会費未納の方は、左
記により早急にご納入をお願
い致します。

振込先 千葉銀行小金原支店
普通口座 3029246
公益社団法人松戸市シルバ
ー人材センター理事長
龍谷公一

▼就業報告書の提出期限を守
ってください

就業報告書の提出日は、翌
月3日まで。それを過ぎると
翌々月の配分金扱いとなりま
すのでご注意ください。

(※やむを得ない方はフアッ
ク

クスでご送付下さい。期限内
は当月扱いとなります。)

確定申告の時期です。

申告期間平成28年2月16日
(火)～3月15日(火)
詳細は本紙3頁をご参照。

復興の力に！

再生自転車整備に協力

東日本大震災の被災地の力
になろうと、松戸市から10
0台の自転車11月6日岩手
県大船渡市へ送られた。この
自転車は、松戸市内で放置さ
れたものを松戸市交通政策課
から委託され、平成27年9月
から2カ月かけて、シルバー
人材センター再生自転車就業
会員で整備したものだ。誰も
が購入したくなるほどの見た
目も機能も最上の状態に仕上
がった。今後、大船渡市の経
済面での復興の一助として、
観光客向けの無料レンタルと
して活用されるそうだ。

シルバー人材センターは、
放置自転車の再生・販売だけ
でなく、修理や部品交換も有
料で行っています。会員の皆
さんも愛車のメンテナンス等
に、当センターをぜひ活用さ
れてはいかがでしょうか。

(事務局)

★安全標語★

気がつかぬ 体の衰え 怪我のもと
 (公益社団法人松戸市シルバー人材センター)

気のゆるみ 急ぐところが 事故のもと
 (公益社団法人千葉県シルバー人材センター連合会)

見逃すな ヒヤリで済んだ あの経験
 (公益社団法人全国シルバー人材センター事業協会)

特にガンは早期発見がポイントです。定期的な受診が早期発見につながります。

年に一度、松戸市の各種「健診」を受けましょう

【定時総会開催のお知らせ】
 ●平成28年度定時総会
 日時 平成28年5月27日(金)
 場所 松戸市民会館

確定申告 配分金の税金関係の取扱い について

- ◎シルバーで就業していて一定額以上の配分金収入がありますと、他の収入（年金等）と合わせて確定申告（2月16日（火）から3月15日（火）まで）を行わなければなりません。
- ◎配分金収入は所得税法上「雑所得」に区分されます。雑所得の金額は原則として雑所得の総収入金額から必要経費を控除した額です。なお、必要経費の額が65万円未満の場合は、「租税特別措置法第27条」の適用により、65万円（配分金収入が65万円未満の場合は配分金収入の額）を上限として控除することができます。（注）給与所得のある方は控除額が異なります。

●会員の収入が配分金の場合

「（配分金）－（配分金の特例控除65万円）－（基礎控除38万円）」×所得税率＝所得税額
 ※配分金の場合103万円まで所得税が課税されません。

●会員の収入が配分金と公的年金の場合

「〔（配分金－配分金の特例控除65万円）＋（公的年金等－公的年金等控除額）〕－「基礎控除38万円+その他所得控除」〕×所得税率＝所得税額

- ◎配分金支払証明書を希望する方は、事務局に電話（047-330-5005）でご連絡をいただき、指定した日以降にお渡しできますのでお越しく下さい。
- ☆公的年金等の収入金額の合計金額が400万円以下であり、かつその公的年金等の全部が源泉徴収の対象となる場合において、公的年金等に係る雑所得以外の所得金額が20万円以下であるときは、所得税及び復興特別所得税の確定申告は必要ありません。
- ※所得税及び復興特別所得税の確定申告をする必要がない場合であっても、所得税及び復興特別所得税の還付を受けるためには、確定申告書を提出する必要があります。
- ※所得税及び復興特別所得税の確定申告をする必要がない場合であっても、住民税の申告が必要な場合があります。
- ◎その他不明な点や詳細につきましては松戸税務署個人課税部門（電047-363-1171）にお問い合わせください。

▼事故報告
 (平成27年11月末現在)
 平成27年度事故件数 15件
 傷害事故件数 7件 (就業中6件、就業途上1件)
 賠償事故件数 8件
 平成26年度事故件数 10件
 傷害事故件数 5件 (就業中3件、就業途上2件)
 賠償事故件数 5件
 (同月比)



女性部会



手工芸同好会



畑の会



総務部会

シニア交流センターまつり

特集 私の思い出



◆ふるさと◆

7班 盛 英雄

場所は当センター近くの主水池。釣り歴13年で最高釣果は39センチの大ヘラ。あのふるえるような感触は今も新鮮！「存命のよるこび日々楽しまざらむや」（徒然草）

1班 村井行雄

私は大学を卒業して建設業界に就職し、定年少し前の58歳まで仕事一筋で単身赴任もあり、家庭を顧みずの人生でした。ただ51歳のとき何か趣味を持たなければと陶芸を始めました。退職後は経済的な理由で中小企業に4年ほど勤め、2年ほど前から年金生活です。ヒマがあれば何かをとるという性分で、陶芸の他、流山市の健康体操講座を始めて8年になります。他に趣味と実益を兼ねた家庭菜園や町会の副会長を、そのつながりでボランティア活動を2つほど。時間のすき間があると落ち着かず、月1回の座禅会（広徳寺）、週末土曜の読経（東漸寺）、それと川柳作り（あいの会）で埋めています。家内や周りからやり過ぎと言われますが、人生一度きり悔いのない「趣味と暇つぶし」とと、陶芸で指先を、健康体操とシルバーで足腰を、川柳で脳を、家庭菜園と健康食で胃腸をと心身共に健康な余生

を過ごして行く積りです。

1班 菅沼章

私は小学生の時にピアノを習っていたことから、趣味は音楽です。小学生の頃は童謡を聴いたり歌ったり、中学時代は吹奏楽部で進行曲を吹いていました。高校時代はクラシックでした、ちよつと格好をつけて。その後は好奇心の湧くにまかせて、ロック、ジャズ、和風ポップ、それに長唄、常磐津等邦楽まで何でも来いで聴きまくりました。社会人になってからは酒の席などでアイドルというわけにもいかず演歌と流行歌の中年歌手に変貌。退職後はまたクラシックに戻って、今は各地のコンサート三昧です。今後はいよいよ老境に入りますので、お寺でお経でも聴きに行こうかと考えています。

母さんの対戦に、みんな子どもをそつちのけではしゃいだものでした。今は町会のグラウンドゴルフ部（和楽会）に入会して4年目です。「元氣な毎日を」が願いで、この趣味を長く続けたいと思っています。

2班 竹井啓之

日々努めていることはウォーキングとクラシックギターです。コードとメロディーを加味した弾き語りを目指し、週1回のレッスンも先ごろ一区切りつけました。音楽のセンスとリズム感はいまひとつですが、「継続は力なり」を主眼に、毎日楽しく練習に励んでいます。

3班 山本博之

「観自在菩薩行深（かんじざいぼくさくぎょうじん）般若波羅蜜多時（はんにやほらみたじ）照見五蘊皆空（しようけんごうんかいくう）…」私の得意分野、それは「般若心経」です。退職して時間を持って余していたころ、何かやってみようと思いついたのが般若心経の写経でした。しかし本文262文字を、腰を落着け、長時間文字を写すのは性に合わず、ならば日々の活動の中でも行える「読経」

をと考えて唱え始めました。「門前の小僧習わぬ経を」の譬えどおり、3カ月でやっと暗唱できるようになりました。今では仏前、墓前で手を合わせるときは、暗読経しています。朝晩唱えることで、なぜか気持ちも晴れやかになります。「菩提薩婆訶（ぼくじやくそわか）般若心経（はんにやしんぎょう）」 合掌

10班 大久保慶治

趣味は50年来の城巡りです。生家は大山道の脇にあります。小中学の頃、自転車で青山通り、三軒茶屋、二子玉川厚木を抜け、大山まで行きました。沿道はかなりスキが茂り、アップダウンの道を走破して、大山では仲間と豆腐料理を食べるのが常でした。社会人になって出張のつど北は弘前、南は沖縄まで各地のお城を巡り、地酒を飲み、ご当地の名物料理を食しました。お城で一番の興味は城壁です。各地方独特の積み方があり、城壁のカーブを目で追いながら、昔の城主に思いを馳せるのが至福の時です。

3班 大曾根 一郎



◆趣味◆

何も無い春のエリモ岬近くの類似町は私の故郷です。そのアポイ岳が平成27年9月、世界ジオパークに認定されました。日本で8例目です。地下数10キロのマントルが、変質しないまま地表で冷え固まった「かんらん岩」を見ること出来る、世界でも数少ない場所です。類似町は海上に浮かぶ巨大な奇岩類、低山での高山植物など観光資源でもいきいきしています。中学時代、この海岸線を4キロほど何気なく通学していました。日本各地の観光地を見るにつけ、わが故郷も捨てたものではないなと目下再認識中。素晴らしい景観をお見せできないのが残念です。

趣味はヘラブナ釣りです。

若い頃の私は卓球に夢中でした。和裁教室に通いながら、休みを利用しては村の青年会の先輩たちと一緒に汗を流していました。子どもが小学校上級生になると、保護者どうしの親睦も深まり、卓球愛好者集まれで、放課後、賑やかに腕を振るっていました。時には先生も加わり、先生対お

7班 高田 すみ江

もう一つの趣味はラグビー観戦です。学生時代に多少経験があり、高校、大学、社会人の試合を毎週のように、北は釜石、西は花園のグラウンド

へ、木枯しに身を震わせて、ウイスキーを飲むのがたまらない。最近ラグビーワールドカップで日本代表が3勝したことは大変嬉しく、2003年、豪州で日本がフランスに惜敗したことを思い出しました。2019年日本W杯の観戦が今から楽しみです。

10班 染谷 健一

現役時代より継続している運動は健康維持というほど高邁な目標ではなく、仲間たちと雑談しながら、練習後の旨いビールを飲むのが目的です。因みにやってくる運動はテニス(週2回)、水泳(月2、3回)、筋トレ(週2回)で、その他に家庭菜園、美術・博物館巡り、旅行、読書があります。今後自分の知識、教養を高めるといふ好奇心のおもむくままに好きなことを好きなだけ楽しむのが人生の醍醐味だと思っています。

地域班活動

○鎌ヶ谷大仏周辺の散策と梨狩り

平成27年9月14日、8・9班

班合同で鎌ヶ谷散策に繰り出しました。関東・東北豪雨の影響が懸念されましたが、当

日は好天に恵まれ、31名の参加者は新京成常盤平駅に集合。目的地鎌ヶ谷大仏へ向かいま



鎌ヶ谷大仏駅前鎮座している日本一小さいといわれる大仏様を、驚きと落胆まじりの面持ちで拝観

したあと、地元ゆかりの八幡神社と延命寺を巡り、梨狩り会場の石井テル園へ向かいました。道中、木下街道を歩いたため、歩道とはいえ皆様に気遣いをおかけしました。梨園では柵の下に車座になり、「さあ食べるぞ」と各自勇んで好みの大きさに取り付きま

○南部市場見学ツアー

平成27年度第2回目のイベントとして同年10月21日、南

部市場見学&お買い物ツアーを実施しました。参加者12名。市場は公設部門と民設部門に分かれています。いちごマルシェ(株)がとりまとめと運営をしています。設立当時は卸業者専門で一般顧客の立ち入りはできなかったが、市場の発展を目指し、次第に一般人にも門戸を開放するようになったとか。現在ではそれが功を奏し、近隣他府県からの見学や、テレビドラマの舞台にもなっているそうです。

いちごマルシェの役員からそれらの説明を受け、市場ではリサイクル施設やマイナス30度の冷凍庫の見学、700円のお買い物補助券を頂き、新鮮な魚介類、肉類など各自思い思いに買い物堪能しました。冷凍庫ではさすがに長居できず、足早に駆け抜けました。

○市の高齢者福祉講座

5班と7班合同で平成27年11月24日、稔台市民センター

で、福祉長寿部介護保険課の高橋薫、菊沢彩両氏による説明会を聴きました。これは松

戸市の出前講座という形で行われたもので、福祉の仕組みがよく解り好評でした。市議会大井議長から市の高齢者対策についての講演と、センター龍谷理事長他による現況説明があり、参加者70名が熱心に聴き入り盛会でした。

平成27年9月28日、2班の21人が松戸市梨香台で梨狩りを行いました。私の故郷は仙北宮城です。田園が広がる穀倉地帯の外、取り立てて自慢のできる所ではありませんが、幼い頃長十郎梨を食べていた思い出が懐かしいです。

○有意義な梨狩りでした

第2のふるさと松戸の皆様と知り合い交流を深めていた

第2のふるさと松戸の皆様と知り合い交流を深めていた

第2のふるさと松戸の皆様と知り合い交流を深めていた

部会活動

★爽やか秋のクリーンデー

恒例の秋の清掃活動は、平成27年10月30日、午前9時から12時まで実施しました。参

加者はボランティア会員21名、センター側から龍谷理事長を含め4名。当センターの周囲を2班に別れて開始。途中近隣の方から「大変ですね」「ご苦労さま」などの声をかけて頂きました。拾い集めたごみは25袋。これを種類毎に分別し再収集しました。



作業後はセンター2階の大会議室で、会員どうしの自己紹介や懇親会を行いました。

ただいまボランティア会員を募集中です。一緒に活動しよう。希望者はセンター事務局までご連絡ください。ボランティア委員会 大曾根 一郎

★柏市シルバー人材センター

平成27年度発足された柏市シルバー人材センター女性部会(5名)の皆様と職員お1人をお迎えし、平成27年10月23日(金)10時より交流会を致しました。お話し合いの議題は次のようなものです。

1 女性会員向け職種の拡大

2 家事援助及び介護事業
3 女性のネットワークを
活用した啓発活動

柏市SCさんでは目玉となる「ワンコインサーブ」をスタートされたとのこと。松戸市SCの女性部会に男性(理事)が2名いることには大変驚いておられました。

他に講習会のこと、女性会員を増やすこと等々、なごやかに話が弾む中、あつという間に時間が経ち、記念写真を撮り、まだ話したい気持ちを残しつつ、終了となりました。



皆様お疲れ様でした。今後のご活躍を期待しております。
(小野きへ子)
★27年度「松戸まつり」アンケート結果の概要

(広報部会)

センターに対する理解度、認知度の状況を調査する恒例の平成27年度アンケート調査を、10月3日と4日、松戸まつりの会場の一角、松戸駅西口デッキで実施しました。通行人に呼びかける対面記入方式で、278件の回答を頂きました。詳細は「結果報告」

にゆずり、以下そのポイントのみご報告します。

若年層の回答者が少なく高齢者に偏った結果となりましたが、センター名については26年度よりかなり市民に浸透していることが分かりました。しかし仕事の内容はあまり知られていないようです。

当センターを何で知ったかでは松戸市広報紙がやはり多く、チラシ(ポスティング、公共施設への設置等)や口コミの効果も確認されました。

センターの活用状況の質問では利用した人は40%に上り、内容では植木剪定、襖、障子の張替え受注が抜きんでいきます。一部ですが仕事の結果に「(やや)不満足」との回答もあり、更なる仕事の品質向上と信頼の向上を図る必要も感じさせました。

今後センターに仕事を依頼するかについては、「する」と「未定」で90%を占め、大きな希望を抱かせました。

センターに依頼が来る単発の仕事は雑多で、「仕事の質が低い」等の評価が少数あるのは無視できないとしても、全体に好印象のイメージで迎えられているようです。センターの仕事について「もっと詳しく知りたい」と感じている市民も少なくなく、今後と

もセンター情報を的確に発信しつつ、受注拡大につなげていく必要を強く感じています。

(文責・山崎(編))

質問事項	結果	
	平成26年度	平成27年度
1 公共団体であるから信用できる	61 (28%)	129 (26%)
2 庶民的で親しみやすい	28 (14%)	57 (12%)
3 誠実である	32 (15%)	65 (13%)
4 仕事の質が低い	0	15 (3%)
5 なじみが薄い	4 (2%)	19 (4%)
6 他の業者より安い金額である	28 (14%)	31 (6%)
7 地域の高齢者の就業を促進するから	29 (14%)	61 (13%)
8 高齢者の福祉につながる	3 (1%)	71 (15%)
9 丁寧に取り組む	16 (8%)	29 (6%)
10 その他	7 (3%)	8 (2%)
計 (回答件数)	208 (100%)	485 (100%)

センターのイメージを聞く (3つまで回答)

会員のひろば

シニア交流センターまつりに参加して

小笠原輝美 (3班)

平成27年11月7日(土)、まつり当日は天候に恵まれて大勢の来場者があり、私は入り口でシルバーの仕事に関するチラシや宣伝資料の配付を担当しました。会場ではいろいろなイベン

トがありました。はつらつクラブ和太鼓の演奏、旭町小学校の素晴らしい吹奏楽演奏、また餅つき、焼きそば、新鮮な野菜類の販売...。最後はたくさんの商品が並んだお楽しみ抽選会です。なんとビックリ!! No.38、私にすてきな商品が当たりました。とても有り難い一日でした。

松戸まつりに参加して

佐々木和子 (8班)

シルバー人材センターで行う楽しい行事のひとつ、松戸まつりのバザーに今年も参加しました。3回目です。毎年来てくれる女性、妻が病気で来られず代わりに買いに来てくれた男性、すっかり顔なじみの方も少なくなく、楽しい会話が飛び交う中、昨年より売上金も多く、疲れなどどこへやらの楽しい一日でした。売上金は親子DE広場、老人ホーム他に寄付させて頂きました。新年度もご提供品をよろしく願います。

植木班一年の始まり

的場憲一 (11班)

お屠蘇気分が抜けない松の内から、市民七草マラソンを気持ちよく走ってもらえるように、運動公園内の松の手入れを行っている。これは植木班会員の講習会とリンクアップを兼ねたものである。他に

2月と8月にも同様の講習会を行っており、これは普段会うことの少ない他の会員と顔見知りになる良い機会にもなっている。一年を通して、寒い日は少しヒマで、暑い日は忙しすぎるとブツブツ言いながら作業をこなしている。申込者から、綺麗になつてよかつたの一言を頂きながら、いつの間にか一年が過ぎる、その繰り返しである。少しは巧みできるようになったのかなあ。

まるで級友のような

安倍清文 (12班)

シルバーに入会して4年目、今回の日帰り親睦旅行がイベント初参加でした。そこには小中学校時代の級友でもあったかのような素敵な仲間が大勢おり、じつに楽しい一日を過ごしてきました。次はどんな催しに参加しようか、今から楽しみにしています。

とても充実したきもち

大和田博 (12班)

平成27年10月22日、日帰り親睦旅行で富津・館山方面へ。天候に恵まれ、バスの中では歌って飲んで食べて。バスから見えた標高329mの鋸山の威容に感嘆の声が上がりました。サンマの掴み取り、いちじく狩り等々、とても充実した楽しい一日を送りました。

駐輪場だより

◎防火訓練に参加

老沼正一(12班)

稔台連合町会主催の稔台市民センターの防火訓練に、隣接する稔台駐輪場勤務の会員3名が参加した。①非常ベル鳴動、②館内放送・状況確認、③出火場所・現場確認、④初期消火、⑤館内非常電話で1F受付へ連絡、⑥館内放送、⑦消防署へ連絡、⑧避難誘導」をペーパー上でなく、実地訓練をして体にたたく込んだ。今後とも町会、市民センターとチームプレーを重視し、駐輪場業務に励みたい。

◎新松戸駅西口第8自転車駐車場開設



平成27年11月24日(午前7時)から新松戸西口に第8自転車駐車場が開設されました。一時使用専用・ラックにて収容・駐

車台数370台程度となっています。これに伴い同日、新松戸駅前第1第2第3自転車駐車場は閉鎖となりました。(事務局)

同好会に入りませんか

■手工芸同好会

会員は現在15名。シニア交流センターまつりには作品を展示販売しています。皆さん一緒にやりましょう。連絡先/高橋久子(5班)

■グラウンド・ゴルフ同好会

27年度大会結果(金ヶ作公園) 第1回:5月13日(水) 参加29名・優勝 山下清志

第2回:9月2日(水)

参加25名・優勝 中山肇

第3回:11月9日(月)

参加30名・優勝 神谷哲朗

■フラダンス同好会

毎月第2月曜日、正午から上本郷駅前「グランプリ」でフラダンスとカラオケを楽しんでいます。参加大歓迎。連絡先/小竹和子(5班)

(電話360・2778)

■囲碁クラブ

毎月第2金曜日定例会、市民会館305号室(ながいき室) 連絡先/高橋 公(5班)

(電話364・2390)

■絵本読み語り同好会

当会は松戸市内の親子DE広場、保育所等の施設で毎月絵本・紙芝居を読んでいます。昨夏は松戸伊勢丹で1週間絵本を読み、子どもたちとの楽しい時間を過ごしました。この活動も5年目に入り、シル



バードならではの絵本読みで子どもたちから元気をいただいております。子どもたちの前で絵本を読むことは、年齢を忘れ、一緒に感動やメルヘンを味わうことが出来ます。これこそ若さを保つ秘訣です。是非一度挑戦してみませんか。会員募集中です。連絡先/島田忠巳(7班)

(電話341・3544)

■カラオケ同好会

毎月第3木曜日の正午から稔台駅前のカラオケ喫茶「花」で。どなたも大歓迎。連絡先/小林久芳(5班)

(電話360・2778)

「松明健康麻雀クラブ」発足のお知らせ

麻雀は指先と会話で脳トレ。老化防止・仲間作りに最適です。禁酒禁煙、賭け御法度。

夜空に燃える松明の様に元気で明るい会が目標です。趣旨に賛同の方ご参加下さい。

・日時 毎月第1第3土曜日 13時~16時

・場所 センター2階会議室

・会費 年会費1000円

参加費1回200円

連絡先/金井八重子(3班)

(電話360・0778)

詩歌はたのし...

短歌

小倉美枝子(2班)

猿ヶ京の風の冷たき湯の宿へ肩にひとひらもみじが踊る

もみじ山揺れて秀でる水鏡

根岸敦子(2班)

華やか過ぎし菊花を切るそばに小さき蕾の出番を待てりきもちよくのびのび育つ皇帝ダリア狭い庭では天仰ぐよう

若井正幸(8班)

鬼となる覚悟見透かす枯葉舞ふ

法華寺の奈良より来たる柿を買ふ

笑顔人幸せかもす秋ほがら

松本有介(9班)

寒波来る貨車の仕分けの慌ただし

冬めきて汽車の窓辺を星添ひぬ

濁声に止まぬ高値や初市場

銭湯を騒がす桶や冬の宵

荒海や神は怒りし罅大根

ふろふきをあつあつあつと夜

ふける

夢や夢あさきゆめみし初暦

初富士や波しずかなり駿河湾

星くずの恋のささやき冬すみ

れ

のひらに魂遊ぶ寝正月

こころにも葉はさみし去年今年

引き絞る弦くちびるに弓始

山崎修平(12班)

葉牡丹やむかし緋の赤ほつべ

プチケーキ添へ病院のクリスマス

残さずに使ひ切つたる大晦日

〜川柳〜

佐々木幸紀 (2班)

笑顔の輪シニアまつりで友が
増え
インフルの注射腕がさつまい
も
年の瀬に稼ぐ日銭は孫へ行く

奥田 豊 (3班)

あの頃に還り跳びたい 古稀
の脚
あっちこち打って出したい
万能蒸

老沼正一 (12班)

入園式幼馴染みもママの顔
水鏡映して月も化粧する
コンタクトレンズ付けるを猫
見てる
先輩を再雇用して部下にする

◆賛助会員の皆様◆

- 法人会員 (順不同)
- 日本サンサイクル株式会社
- 株式会社 吉廣商事
- 株式会社 ユマニテ
- (有) アルファメディカル
- 貴和ビル ○中崎印刷
- 株式会社 MKA
- 社会福祉法人根木内福祉会
- リバーサイドヴィラ
- 個人会員 (順不同)
- 畑澤昭範 ○花嶋みつえ

- 野村弘美 ○高野由紀子
- 蛭田律子 ○向井 幸
- 石井芳子 ○市田美智子
- 小澤寿美子 ○小暮宣子
- 藤原良子 ○佐野義男
- 佐々木雅子 ○福嶋 弘
- 国友英幸 ○渡辺直臣
- 山本哲央 ○渡辺春子

いつもご支援を戴き、誠に
ありがとうございます。

■旅行報告

★日帰り旅行

千葉県富津・館山方面
(10月22日)

総勢44名を乗せたバスは木
枯しの中、八柱を出発。まず
は富津で「和蔵酒造」を観光
です。酒造りの醍醐味を見学
し各種お酒を試飲。ほろ酔い
のなか、次の目的地「富津影
丸」へ。バスを降りると気風
のいい店主が現れ、威勢のい
い声で海苔の作り方を指南。
日本一旨いと自慢の海苔の味
噌汁は言葉どおりの絶品で、
冷えた体に沁みました。一行
はお昼休憩を挟み、いよいよ
本命のイチジク狩り。海の幸
に地の恵みと趣向をこらした
日程に皆大満足。早くも次回
の旅行が気になるようでした。

訂正

前50号、高橋邦昌さん

の文章中2箇所、次の傍線の
ように訂正させて頂きます。
「市立公園展勝地」
「北上展勝地桜まつり」



日帰り旅行▶

▼一泊旅行の思い出



★一泊旅行

福島県磐梯熱海温泉
(11月26〜27日) 参加者37名

配分金支払日

- 平成28年
- 1月22日(金)
- 2月15日(月)
- 3月15日(火)
- 4月15日(金)
- 5月20日(金)
- 6月15日(水)

警察から注意喚起!

シルバーを騙る
新手法の詐欺出現!!

社会問題化しているオレオ

レ詐欺や還付金等詐欺をはじめとする「電話de詐欺」については、依然として深刻な被害が発生しており、その手口もますます悪質、巧妙化しています。最近の手口として、

電話de詐欺の「犯罪グループが「シルバー人材センターの職員」を名乗り、シルバー会員の受け取りの仕事と称してだまし取った被害金(宅配荷物)の受取役をさせ、バイク便を手配して回収させる新たな手口」が発生しています。

この手口は第三者の高齢者宅に、だまし取った現金を送付させることによって、警察の摘発から免れようとする悪質なもので、全国的に増加することが予想されます。

高齢者は呉々もご注意を!
(千葉県警察本部生活安全総務課)

次号の投稿大募集!

特集「私の思い出(ふるさと・趣味・戦後十年)」を引き続き募集中です。その他「各種文芸」「報告」「面白写真」等。紙面の都合で一部添削をご了承下さい。締切りは平成28年3月末日まで。

(「はつらつ松戸」編集部)

編集後記

11月3日は新憲法公布の日で今は文化の日です。我が国は世界有数の経済大国、文化国家と見られています。岩盤に杭の届かぬ建築、老人の孤独死、高齢弱者を食う物にする詐欺師、飲酒運転、貧困の子供たち...一方で毎年ノベル賞を受賞し宇宙ロケットを打ち上げるなど、他に類のない香り豊かな記念日を持つ国にしてはちぐはぐな内実だから面白いのか恥づかしいのかいつも戸惑う文化の日です。

(山崎編)

公益社団法人 松戸市シルバー人材センター



〒271 0043 松戸市旭町一―一七四
TEL 0477-3301500
FAX 0477-3301508
・月曜日から金曜日
午前8:30〜午後5:00
・土・日・祝日及び年末年始はお休みです。

※県立馬橋高等学校を自印にお越し下さい。
JR馬橋駅西口より徒歩25分・JR馬橋駅西口発(京成バス)松戸駅行き 旭町下車3分